Antrag Nr. 12-O-24-0007 gemeinsamer Antrag

Betreff:

Grünstreifen Alexander-von-Engelberg-Straße

Antragstext:

Der verwilderte Grünstreifen neben der Katholischen Kirche zur Alexander v. Engelbergstr. hin soll von tiefgreifendem Heckenwurzelwerk ausgekoffert , mit Mutterboden wieder aufgefüllt werden und nach Belieben des Grünflächenamtes mit einem Rasen oder Mulch versehen werden. (vorgesehen ist dann eventl. wieder 2 Bänke zum Verweilen von Spaziergängern zu platzieren.) (war in früheren Jahren bereits auch mal vorhanden.

Begründung:

da Grundstück wird im Moment wieder als Müllablage (in den Hecken Matratzen und altes Bettzeug und vielerlei Unrat) zweckentfremdet. Die dort wiederwuchernden Hecken bieten eine Gefahrenzone für spielende Kinder etc.

Wiesbaden, 09.03.2012

Maike Soultana Ortsvorsteherin